
Marek Mintal
Beitrag von „Altmeister“ vom 8. Mai 2011, 18:17

Zitat von kleinerUdo 

wenn ich der club wäre, würde ich die #11 NIE WIEDER vergeben, sie sollte auf ewig
dem marek zugeteilt bleiben.

Sorry, aber von so einem Personenkult (am besten das Trikot noch unters Stadiondach hängen,
oder?) halte ich gar nix. Marek Mintal ist ein herausragender Spieler in der Vereinsgeschichte -
aber halt auch nur einer von vielen. Da haben andere mehr Meriten für den Ruhmreichen
gesammelt. Wenn man mit sowas, wie der Nichtvergabe von Nummern anfängt, müßte Schäfer
sich wohl bald eine neue Rückennummer suchen. Nach Wabra und Köpke dürfte man die #1 ja
auch nimmer vergeben. Zu Heiners Zeiten gab's ja noch keine Rückennummern, so daß man
ihm zu Ehren den künftigen Clubkeepern das Tragen von grauen Pullovern oder von
Schiebermützen untersagen könnte... 
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